
 
Abg. Schulz begrüßte die Überarbeitung des Landschaftsplanes Nr. 1 „Niederkassel“, da auf-
grund der örtlichen Veränderungen der bisherige Landschaftsplan nicht mehr aktuell sei. 
 


